

Gemeinsam Gutes tun: Kinderhaus Philipp Neri spendet 500 Euro



Mit viel Kreativität und Engagement haben die Kinder des Kinderhaus Philipp Neri in der Vorweihnachtszeit gemeinsam mit ihren Erzieherinnen liebevoll Weihnachtsdekoration gebastelt. Sterne, Anhänger und weitere festliche Schmuckstücke wurden anschließend im Kinderhaus zum Verkauf angeboten, sodass Eltern Großeltern und weitere Besucher die selbstgemachten Werke erwerben konnten.

Durch den Verkauf der Bastelarbeiten kam eine beeindruckende Summe von 500 Euro zusammen. Der gesamte Erlös wurde an den Verein Herzblut e. V. gespendet.



Das Kinderhaus Philipp Neri bedankt sich herzlich bei allen Familien und Unterstützern, die zu diesem schönen Ergebnis beigetragen haben.